

LE VOLCAN

Nous sommes partis au **Volcan** à 7h30. Tout le long du trajet, il y avait du brouillard épais, on ne voyait presque rien. Puis on s'est arrêté à la Plaine des Sables où on a pu descendre et marcher sur les roches volcaniques. Puis on est allé au Pas de Bellecombe pour descendre dans l'enclos pour aller jusqu'au cratère FORMICA LEO. Il est tout petit par rapport au Piton de la Fournaise. On a pu aller toucher les coulées de lave refroidies les plus récentes. (3 juillet 2023) Elles étaient grandes et de couleurs noires.

Puis on est allé à la **Cité du Volcan**, on a appris que le Piton de la Fournaise est un volcan effusif et non explosif. Son magma est donc fluide et pauvre en silice.

On a pu vivre un film en 4D, où on a plongé dans la chambre magmatique, puis on est remonté par la cheminée pour exploser en fontaine de lave.

Karim 4eF



LE CRATERE FORMICA LEO

Piton de la Fournaise

Découverte du volcan
en randonnée et au
Musée de La cité du
Volcan

